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VERBALE N.5 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO A.S. 2022/23 

 
 

In data 15 novembre 2023 alle ore 17:30, convocato con circolare 9121 del 09/11/2023 si riunisce il Consiglio d’Istituto 

per discutere il seguente ordine del giorno:  

 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Sportello psicologico: delibera 
3. Istruzione domiciliare: delibera 
4. Delibera per adesione PN 2021-2027: delibera 
5. Criteri in caso di esubero domande classi prime a.s. 2024/25: delibera 
6. Contributo volontario 2024/25: delibera 
7. Viaggi d ’istruzione di più giorni: delibera 
8. Settimana corta a.s 2024/25: delibera 
9. Ulteriori progetti ampliamento offerta formativa: delibera 
10. Varie ed eventuali 
 

Si precisa che in tutto il presente documento le sigle CdI, CdC e GE stanno rispettivamente a significare Consiglio di 

Istituto, Collegio dei Docenti e Giunta Esecutiva. 

Si precisa inoltre che relativamente ai punti 4. - 7 i documenti di riferimento sono stati resi disponibili in allegato alla 

convocazione per la presente seduta del CdI. 

 

 

Oltre al Dirigente Scolastico Dott.ssa Chiara ARENA sono presenti: 

• Per la componente docenti: prof. Vincenzo DE CONCILIO, prof.ssa Silvia DE PAOLI, prof. Graziano DIZIOLI, 

prof. Giovanni MARRA, prof. Carlo MILANI, prof. Matteo MIRONE 

• Per la componente ATA: sig.ra Maria Luisa PASQUALETTO, sig. Antonino FIGURA  

• Per la componente genitori: sig. Francesco REALE CALAFINO, sig.ra Nadia MARRA, sig. Aurelio 

MINISSALE CHIODO, sig.ra Mariastella TRAMARIN 

• Per la componente studenti: Francesco LAVACCA, Nicolò CAPRA  

 

Eventuali ingressi in ritardo ed uscite anticipate dei componenti il CdI sono direttamente riportate nel seguente verbale. 

Per semplicità i componenti verranno citati nel verbale con il solo COGNOME. 

Presiede la sig. Mariastella TRAMARIN e ricopre il ruolo di segretario il prof. Carlo MILANI. 

Constatata la presenza del numero legale alle ore 17.35 si dà avvio alla seduta. 

 

  

chiara

chiara
OMISSIS

chiara

chiara
OMISSIS



verbale n. 5 del CdI 15_11_23 

pagina 2 di 8 

 

PUNTO N.1: Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

Si procede alla votazione per l'approvazione del verbale della precedente seduta, redatto dalla prof.ssa MENTO e 

diffuso attraverso la mailing list del CdI. 

 

VOTANTI 15 

ASTENUTI 5 

CONTRARI 0 

FAVOREVOLI 10 

 

Delibera n. 16: il CDI approva a maggioranza il verbale della seduta del 03/11/23  

 

 

PUNTO N.2. Sportello psicologico: delibera 

Il Dirigente Scolastico illustra le caratteristiche dello sportello psicologico già svolto negli anni precedenti presso 

l'Istituto mediante la selezione di un esperto psicologo in grado di supportare le situazioni di disagio registrate 

principalmente dagli alunni. Nello scorso anno sono state svolte complessivamente 69 ore e hanno consultato 

l’esperto con incontri individuali, riservati di un’ora circa ciascuno, alunni, genitori e qualche docente. Per poter 

svolgere un colloquio sarà necessario compilare l’autorizzazione da parte dei genitori, per gli studenti minorenni, o da 

parte degli studenti maggiorenni. Viste le rilevazioni dello scorso anno, si propone di effettuare il servizio di sportello di 

ascolto e di consulenza psicologica per 150 ore. 

La sig. TRAMARIN chiede per il prossimo anno scolastico di poterlo attivare prima, magari già ad inizio anno. Ricorda 

inoltre di aver fatto presente in questa sede che è possibile fare richiesta all'ASST di contributi per lo sportello stesso 

e che le era stato risposto dal Dirigente Scolastico che la scuola si sarebbe informata. 

Il sig. MINISSALE chiede quale sia la procedura per la scelta del fornitore di servizio. La DS risponde che, al solito si 

procederà con l’attivazione di un bando per la richiesta di figure con la professionalità richiesta, con il vecchio 

Regolamento degli appalti. 

 

Non essendoci altri interventi, si passa alla votazione 

 

VOTANTI 15 

ASTENUTI 0 

CONTRARI 0 

FAVOREVOLI 15 

 

Delibera n.  17: Il CDI approva all’unanimità l’attivazione dello sportello psicologico per l’a.s. 2023/24. 

 

 

PUNTO N.3. Istruzione domiciliare: delibera 

 

Il Dirigente Scolastico informa che anche per questo anno scolastico è stata presentata da parte di uno studente la 

richiesta di attivazione del progetto di istruzione domiciliare, per problemi di salute che impediscono la regolare 

frequenza delle lezioni per un periodo superiore ai 30 giorni. L’attività sarà svolta in parte utilizzando i fondi messi a 

disposizione dalla scuola polo e in parte i fondi dell’istituto. Il Dirigente Scolastico, rispondendo alla domanda di un 

genitore, precisa che lo scorso anno scolastico erano stati stanziati 12.000 euro per progetti di Istruzione Domiciliare 

che avevano riguardato un numero di studenti fra 4 e 6. 

Si propone quindi di stanziare nella programmazione annuale 10.000 euro per questa attività. 

Non essendoci altri interventi si procede alla votazione. 

 

VOTANTI 15 

ASTENUTI 0 

CONTRARI 0 

FAVOREVOLI 15 

 

Delibera n.18: Il CDI. approva all’unanimità l’attivazione del progetto di istruzione domiciliare per l’a.s. 2023/24. 
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 Punto N.4:  Delibera per adesione PN 2021-2027: delibera 
 
Il Dirigente scolastico espone la nota ministeriale relativa agli avvisi del nuovo programma nazionale “Scuola e 

competenze” 2021-2027 e chiede al Consiglio d’Istituto di scegliere tra l’adottare di volta in volta una delibera del 

Consiglio stesso di adesione allo specifico avviso, oppure una delibera di natura generale che autorizzi una volta per 

tutte il dirigente scolastico legale rappresentante a partecipare agli avvisi del PN Scuola. 

Il sig. MINISSALE esprime le proprie perplessità sulla procedura prevista e il sig. REALE conferma quanto riportato 

dal Dirigente Scolastico. 

Il prof. DIZIOLI si dichiara contrario alla delibera di natura generale asserendo che di fatto non si viene informati in 

merito ai bandi cui la nostra scuola aderisce. Il Dirigente Scolastico ribatte affermando che questa osservazione 

sarebbe stato opportuno farla anche in sede di CdD. 

Il sig. MINISSALE propone una “via di mezzo” con una delega a tempo ed una verifica in seguito, valutando se 

necessario tornare alle singole delibere per ogni bando. Il Dirigente Scolastico ed il prof. MILANI spiegano che tale 

ipotesi non è prevista dalla nota ministeriale. 

Il prof. DE CONCILIO, per alleggerire il lavoro del Dirigente Scolastico, propone di adottare di volta in volta la delibera 

del CdI. 

Non essendoci altri interventi si procede alla votazione. Viene messa in votazione la delibera del CdI di natura 

generale agli avvisi del nuovo programma nazionale  “Scuola e competenze” 2021-2027” a fronte dell’adozione di volta 

in volta di una delibera del CdI per l’adesione allo specifico avviso 

Si procede alla votazione. 

 

VOTANTI 15 

ASTENUTI 0 

CONTRARI 8 

FAVOREVOLI 7 

 

Delibera n.19: Il CDI. approva a maggioranza di autorizzare di volta in volta il dirigente scolastico/legale 
rappresentante a partecipare agli avvisi del PN “Scuola e competenze” 2021-2027. 

 

Punto N.5: Criteri in caso di esubero domande classi prime a.s. 2024/25: delibera 

 

Il Dirigente Scolastico illustra quanto deliberato dal Collegio Docenti n. 6 del 14 novembre con la delibera n. 32 circa i 

criteri di iscrizione in caso di esubero per il Liceo TrED per l’a.s. 2023/24 come di seguito riportati:  

Prerequisito: aver effettuato un pregresso e regolare percorso scolastico di otto anni. 

Criteri di ammissione al liceo TrED: 

- impegno formale ad aderire a tutte le attività del progetto; 

- media scolastica determinata dal calcolo della media aritmetica pesata dei voti desumibili dalla pagella TERMINALE 

della classe SECONDA, suddivisi in due categorie con peso differente:  

MATERIE GRUPPO A MATERIE GRUPPO B 

Italiano, Storia, Geografia, Matematica, Scienze Motorie, Seconda Lingua Straniera, 

Scienze, Inglese Tecnologia, Arte e Immagine, Ed. Musicale 

PESO ASSEGNATO AL GRUPPO: 70% PESO ASSEGNATO AL GRUPPO: 30% 

(dando priorità agli studenti con la media scolastica più alta); 
- a parità di media dando priorità al comportamento; 
- a parità di punteggio dando priorità alla territorialità (dando priorità prima agli studenti nell’ordine di Cinisello, Sesto, 
Bresso, Cusano, Cormano, Milano); 
- a parità di punteggio dando priorità al consiglio orientativo.  

Il Dirigente Scolastico illustra poi quanto deliberato dal Collegio Docenti n. 6 del 14 novembre con la delibera n. 33 
circa i criteri di iscrizione in caso di esubero per tutti gli indirizzi con esclusione del Liceo TrED per l’a.s. 2023/24 come 
di seguito riportati: 
- Media scolastica (dando priorità alla media scolastica più alta)  
- Consiglio orientativo  
- Parentela (dando priorità agli studenti che hanno già fratelli o sorelle che frequentano l’istituto)  
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- Territorialità (dando priorità agli studenti residenti nell’ordine nei comuni di Cinisello, Sesto, Bresso, Cusano, 
Cormano, Milano municipi 9-2). 

In merito ai criteri sopra citati e riferiti al liceo TrED, il sig. MINISSALE chiede cosa significhi “regolare percorso 
scolastico di otto anni”. Il Dirigente Scolastico precisa che nell’interpretazione data dalla nostra scuola nel precedente 
anno scolastico e di conseguenza anche nel presente anno scolastico significa senza bocciature.  

Il sig. MINISSALE informa il CdI che in data odierna ha chiesto direttamente all’Ufficio Iscrizione (sig. Giuseppe 
TAVERNA) presso il MIUR una interpretazione autentica in merito alla dicitura “regolare percorso scolastico di otto 
anni”. La risposta è stata data in riferimento alla nota ministeriale 1294 del 21/01/19: “otto anni di percorso scolastico 
senza abbreviazioni”. 

Il sig. MINISSALE ritiene quindi che la dicitura riportata al secondo punto dei criteri da utilizzare in caso di esubero sia 
da considerare non precludente eventuali bocciature legate a casistiche particolari (problematiche di salute o altro). 

Si discute della nota ministeriale 1294 del 21/01/19.  Il prof. MIRONE chiede delucidazioni in merito al bando di 
adesione al percorso quadriennale TrED. Il sig. MINISSALE dice che lo scorso anno, cercando informazioni in merito, 
nessuno aveva fornito una risposta precisa e ricorda che nulla, a proposito di questa dicitura, era scritto nei documenti 
di adesione al percorso quadriennale TrED. 

Il prof. MIRONE sottolinea che, indipendentemente da quanto si sta discutendo, la nostra scuola si distingue per 
inclusività nei diversi contesti della didattica. 

Il sig. REALE sottolinea la differenza fra inclusività e meritocrazia che non devono essere poste in contrapposizione 
ma considerate entrambe nel contesto e nel modo corretto. 

La sig. Nadia MARRA chiede il motivo della differente valutazione del consiglio orientativo fra liceo TrED e altri 
indirizzi. Il Dirigente Scolastico risponde dicendo che per il liceo TrED, essendo unico nell’area, si è voluto dare 
precedenza alla territorialità. 

Il prof. DIZIOLI alle ore 19.10 abbandona la riunione. 

La sig. TRAMARIN esprime dubbi sul criterio della parentela. 

Il Dirigente Scolastico informa il CdI che lo scorso anno sono stati sufficienti i primi due criteri per determinare gli 
iscritti alla classe TrED e, rispondendo anche al sig. MINISALLE che pone attenzione sulla discriminazione nei 
confronti di studenti con una eventuale bocciatura, dice che nei criteri ed in nessuna altra parte compare la parola 
“bocciatura” e ricorda inoltre, a proposito di inclusività, che fra l’utenza della nostra scuola vi sono diverse domande di 
iscrizione ai percorsi non TrED da parte di studenti con bocciature e questi vengono puntualmente accolti. 

La sig. Nadia MARRA, infine, si chiede perché il CdI debba mettere in discussione i criteri discussi, predisposti e 
deliberati dal CdD. 

Non essendoci altri interventi vengono messi in votazione i criteri in caso di esubero per l’iscrizione alle classi prime 
a.s. 2024/25 così come deliberati dal CdD 

 

VOTANTI 14 

ASTENUTI 0 

CONTRARI 1 

FAVOREVOLI 13 

 

Delibera n.20: Il CDI. approva a maggioranza i criteri in caso di esubero delle domande per le classi prime a.s. 
2024/25 come presentati 
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Punto N.6: Contributo volontario 2024/25: delibera 

 

Il Dirigente Scolastico ricorda al CdI che attualmente il contributo volontario richiesto alle famiglie è 100 euro per il 

biennio e 140 euro per il triennio. 

La sig. TRAMARIN afferma che attualmente gli importi residui (non utilizzati) del contributo volontario riferito agli anni 
precedenti ammonta a circa 200.000 euro ed appare quindi ragionevole pensare ad una riduzione dell’importo del 
contributo volontario richiesto alle famiglie. La sig. TRAMARIN dice che i laboratori di chimica spesso sono sprovvisti 
del materiale necessario per lo svolgimento dell’attività didattica laboratoriale e chiede perché non vengano impiegati i 
fondi del contributo volontario. 

La prof.ssa DE PAOLI afferma che i materiali necessari per i laboratori vengono acquistati ma con notevole ritardo e 
risulta quindi difficile fare una programmazione adeguata dei materiali necessari da acquistare. 

Il Dirigente Scolastico conferma i ritardi e le problematiche segnalate in riferimento ai laboratori di chimica. 

Il sig. MINISSALE propone l’acquisto dei camici da laboratorio per gli studenti. La prof.ssa DE PAOLI risponde 
dicendo che sarebbe problematica la gestione del lavaggio e della custodia degli stessi. È funzionale e corretto che 
ogni studente abbia il camice personale. 

Al termine della discussione la sig. TRAMARIN propone, in considerazione di quanto sopra esposto da lei stessa, che 
per il prossimo a.s. 2024/25 il contributo volontario richiesto alle famiglie sia 50 euro per il biennio e 70euro per il 
triennio. 

Non essendoci altri interventi, tale proposta viene messa in votazione 

 

VOTANTI 14 

ASTENUTI 4 

CONTRARI 2 

FAVOREVOLI 8 

 

Delibera n.21 : Il CDI. approva a maggioranza l’importo di 50 euro quale contributo volontario per gli iscritti 

alle classi prime e seconde dell’a.s. 2024/25 e 70 euro quale contributo volontario per gli iscritti alle classi del 

triennio dell’a.s. 2024/25 

 

Punto N.7: Viaggi d’istruzione di più giorni: delibera 

 

Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto lo schema dei viaggi di istruzione per l’anno 2023/24 così come 
quanto deliberato dal Collegio docenti del 14 novembre 2023 con la delibera n. 31 e  reso disponibile in allegato alla 
convocazione per la presente seduta del CdI e di seguito riportato: 

Classi seconde: VENEZIA  
2A - Baldessari, Collia*, sost. Dell ’Acqua, Noseda  
2B – Russo Giuseppe*, Bertolotti sost. Pane 
2F – Lacroce*, Russo G*. sost. Costa 
2G – Milani, Criscione sost. Pace  
2H – Di Gesto, Baudanza sost. Venditti  
2I – Meroni, Di Lauro sost. Palmese  
2AL – De Ponti, Sardelli sost. Di Lauro  
2BL – Palermo, Sardelli sost. De Ponti  

Classi seconde : TREKKING  
2C – Fusi, Bellini 
2D – Perricelli, Russo Giuseppe sost. Pane  

Classi terze: FIRENZE  
3A - Noseda, Meroni sost. Vallefuoco 
3B – Carrubba, Scapolo*, sost. Chiodaroli* 
3F – Internicola, Laganà sost. Raso Stoia  
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3G – Pace, Brucculeri sost. Greco 
3H – Sedile, Avarino sost. Antonioli 
3AL – Chiodaroli, Carbone sost. De Berti  
3BL – De Ponti, Larone sost. Marullo 
3CL – Posteraro, Giurlanda sost. Carbone  

Classi quarte: NAPOLI  
4A - Baldessari, Vallefuoco Sost. Scaglione  
4B – Scaglione, De Paoli sost. De Lorenzo  
4G – Trane, Reale sost. Vitanza 
4H – Blanco, Baudanza* sost. Mangano*  
4AL – De Berti, Pirovano sost. Fiorentini  
4BL – Fusi, Larone  

Classi quinte: VIENNA  
5AL – Gerosa, Zappa 
5BL – Mirone, Luciano, Larone  

Classi quinte : PRAGA  
5A - Collia, Dell’Acqua sost. Barbieri 
5B – Ruppen, De Lorenzo sost. Collia 
5C – Nepi, Clemente sost. Laganà 
5D – Lorenzo, Liguoro sost. Magro, Laganà, Sghirripa 5F – Doronzo, Magro sost. Martorana  
5G – Maniglia, Parente sost. Antonioli  

La sig. Nadia MARRA chiede perché alcune classi, fra le quali la3D, non compaiono nell’elenco. Il Dirigente 
Scolastico informa il CdI che in CdD sono state valutate e discusse tutte le situazioni delle classi non presenti: non 
erano disponibili i docenti accompagnatori o non erano state formalizzate e deliberate adeguatamente le mete e i 
docenti accompagnatori. Ricorda inoltre che è possibile teoricamente integrare questo elenco ma risulta complicato 
da un punto di vista organizzativo. 

Non essendoci altri interventi, si passa alla votazione dei viaggi di istruzioni di più giorni per le singole classi indicati 
nel precedente schema. 

 
VOTANTI 14 

ASTENUTI 0 

CONTRARI 0 

FAVOREVOLI 14 

 

Delibera n.22: Il CDI. approva all’unanimità lo svolgimento dei viaggi d’istruzione di più giorni secondo lo 

schema presentato. 

 

Lo studente CAPRA alle ore 19.30 abbandona la riunione. 

 

Punto N.8: Settimana corta a.s 2024/25: delibera 

 

Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto quanto deliberato dal Collegio docenti del 10 ottobre 2023 con 

le delibere n. 27, 28 e 29 ossia che le attività didattiche si articolino su 5 giorni alla settimana e che le classi prime 

svolgano le 33 ore di lezione settimanali nel seguente modo: 2 giorni da 6 ore ciascuno e 3 giorni da 7 ore ciascuno a 

partire dall’a.s. 2024/25. Spiega poi di aver sottoposto la comunità scolastica, nelle sue singole componenti, ad un 

sondaggio sull ’articolazione oraria delle attività didattiche su 5 giorni o su 6 giorni a partire dall’a.s. 2024/25 e di aver 

ottenuto i seguenti risultati: 

Studenti  

603 schede 

Articolazione oraria su 5 gg 320 voti 

Articolazione oraria su 6 gg 276 voti 
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Schede bianche 6 

Schede nulle 1  

Genitori  

215 schede 

Articolazione oraria su 5 gg 127 voti 

Articolazione oraria su 6 gg 87 voti 

Schede bianche 1 

Personale ATA  

23 schede 

Articolazione oraria su 5gg 21 voti 

Articolazione oraria su 6 gg 2 voti 

Il prof. MILANI esprime la propria dichiarazione di voto (contraria alla cosiddetta “settimana corta”), affermando che a 

suo parere la decisione del CdD è stata una scelta non didattica ma dettata da legittime esigenze personali che nulla 

hanno a che fare con la migliore proposta didattica dal punto di vista organizzativo per gli studenti. Sottolinea inoltre 

che il fatto, citato più volte dal Dirigente Scolastico a favore della “settimana corta”, che moltissimi docenti esprimano 

la richiesta di aver il sabato come “giorno libero” non sia un reale problema in quanto il dato dei docenti che hanno il 

sabato libero, pesato sulle effettive ore di lezione per ogni giorno della settimana, risulta in realtà il più basso in 

assoluto dopo il martedì. Infine, afferma che, sempre a suo parere, la “settimana corta” è da anni “caldeggiata” in 

modo fin troppo esplicito dal personale ATA. 

Interviene vigorosamente e senza chiedere la parola la sig. PASQUALETTO ma la qualità dell’audio è scarsa e non è 

possibile verbalizzare correttamente le sue parole. 

Il sig. MINISSALE nota che il sondaggio condotto fra gli studenti non presenta a suo giudizio un dato significativo e 

dice che pensava che il sondaggio fosse stato svolto solo per le componenti studenti e genitori e non per il personale 

ATA. 

Interviene il sig. FIGURA ricordando che il personale ATA è una componente importante della attività scolastica e 

deve quindi giustamente e necessariamente essere coinvolta. 

Il Dirigente Scolastico ricorda nella definizione di questa proposta organizzativa che è stata seguita perfettamente la 

procedura che era stata richiesta è stabilita dal CdI lo scorso anno dopo che la medesima proposta di “settimana 

corta” era stata respinta dal CdI. 

Il prof. DE CONCILIO esprime la sua astensione in questa sede in considerazione della delibera del CdD. 

Non registrando altri interventi, viene posto in votazione che le attività didattiche si articolino su 5 giorni alla 

settimana e che le classi prime svolgano le 33 ore di lezione settimanali nel seguente modo: 2 giorni da 6 ore 
ciascuno e 3 giorni da 7 ore ciascuno a partire dall’a.s. 2024/25 

 
VOTANTI 13 

ASTENUTI 1 

CONTRARI 4 

FAVOREVOLI 8 

 

Delibera n.23 : Il CDI. approva a maggioranza la settimana corta (articolazione didattica su 5 giorni alla 

settimana e classi prime che svolgeranno 33 ore di lezione settimanali nel seguente modo: 2 giorni da 6 ore 

ciascuno e 3 giorni da 7 ore ciascuno) a partire dall’a.s. 2024/25. 
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Punto N.9: Ulteriori progetti ampliamento offerta formativa: delibera 

 

Il Dirigente Scolastico illustra gli ulteriori progetti di ampliamento dell’offerta formativa deliberati dal Collegio docenti 

del 14 novembre 2023 con le delibere 34 e 35: Giochi di Anacleto, Campionati di Fisica e il corso di scienze “Siamo 

quello che mangiamo”. 

Non essendoci interventi in merito si procede con la votazione. 

VOTANTI 13 

ASTENUTI 0 

CONTRARI 0 

FAVOREVOLI 13 

 

Delibera n.24: Il CDI. approva all’unanimità gli ulteriori progetti di ampliamento dell’offerta formativa come 

presentati. 

Il prof. Giovanni MARRA alle ore 20.08 abbandona la riunione. 

Il prof. MILANI alle ore 20.10 abbandona la riunione. Il prof. MIRONE verbalizza l’ultimo punto all’odg. 

 

 

Punto N.10: Varie ed eventual 

 

La sig TRAMARIN chiede al Dirigente Scolastico se può relazionare in merito allo stato di avanzamento dei lavori di 

rifacimento degli spogliatoi. Il Dirigente Scolastico informa il CdI che i lavori sono iniziati ed hanno riguardato in parte 

la rubinetteria e la tinteggiatura che però è già stata rovinata da atti vandalici di soggetti al momento non identificati. 

La Sig.ra TRAMARIN chiede se i soggetti siano degli esterni. La Ds risponde che non ci sono esterni che possano 

aver fatto ciò. 

Il Dirigente Scolastico lascia la seduta. 

Il sig. MINISSALE chiede se non sia possibile identificare i responsabili. Il prof. Mirone risponde che la scuola sta 

indagando. 

Il sig. REALE sottolinea la necessità di sensibilizzare gli allievi tramite i rappresentanti di classe. 

La sig. Nadia MARRA segnala la necessità che gli allievi possano usufruire serenamente dei servizi igienici. 

La sig. TRAMARIN ricorda che a tale proposito è già stata inviata una lettera di segnalazione a chi di competenza. 

Non essendoci altri punti all'Ordine del Giorno la seduta è tolta alle ore 20:15. 

 
Cinisello Balsamo, lì 15 novembre 2023 

 

 

Il segretario 

Carlo MILANI 

 

 

  

Il presidente 

Mariastella TRAMARIN 
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